

# Hadiri Rapat Poktan Mulyo Lestari Desa Bentangan Klaten, Babinsa Wonosari Dukung Ketahanan Pangan

Agung widodo - [KLATEN.INDONESIASATU.CO.ID](http://KLATEN.INDONESIASATU.CO.ID)

Nov 6, 2024 - 14:29



*Hadiri Rapat Poktan Mulyo Lestari Desa Bentangan Klaten, Babinsa Wonosari Dukung Ketahanan Pangan*

Klaten – Sertu Agus Triono, Babinsa Desa Bentangan dari Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten, menghadiri rapat rutin Kelompok Tani Mulyo Lestari yang digelar di RT 13 RW 2 Desa Bentangan Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten,

Rabu (6/11/2024).

Rapat yang diadakan setiap bulan ini, membahas berbagai hal terkait pertanian dan pemberdayaan petani di desa setempat. Dalam pertemuan tersebut, anggota Kelompok Tani Mulyo Lestari bersama Babinsa dan berbagai pihak terkait, mendiskusikan persiapan untuk menghadapi masa tanam pertama tahun 2025.

Dalam Kesempatannya, Sertu Agus Triono menyampaikan arahan dan motivasi kepada para petani, terutama mengenai persiapan awal untuk musim tanam serta pentingnya penanganan yang tepat terhadap hama dan masalah lainnya yang dapat mengganggu proses pertanian.

“Saya akan selalu mendampingi para petani di Desa Bentangan dalam setiap langkah kegiatan pertanian, guna mendukung program pemerintah dalam peningkatan ketahanan pangan nasional,” ujar Sertu Agus.

Selain itu, pertemuan ini juga menjadi ajang bagi petani untuk menyampaikan berbagai tantangan yang mereka hadapi, baik di tahap penanaman maupun panen. Babinsa pun memberikan masukan terkait teknik dan strategi yang bisa diterapkan guna mengatasi kendala yang sering muncul di lapangan, seperti serangan hama dan kondisi cuaca yang tidak menentu.

Dalam Hadirnya, Pjs Kepala Desa Bentangan, Suparna menyampaikan dukungannya terhadap kegiatan kelompok tani dan mengajak masyarakat untuk terus bekerja sama dalam memajukan sektor pertanian di desa. Selain itu, Ketua Kelompok Tani Mulyo Lestari, Sunardi, mengucapkan terima kasih kepada Babinsa atas perhatiannya yang terus memberikan pembinaan dan arahan yang sangat berharga bagi kemajuan kelompok tani.

“Terima kasih kepada Babinsa yang sudah peduli dan selalu memberikan dukungan kepada kami. Masukan yang diberikan sangat membantu kami untuk terus berkembang dan meningkatkan hasil pertanian,” ujar Sunardi.

Pada rapat rutin yang digelar Kelompok Tani Mulyo Lestari, mencerminkan pentingnya sinergi antara TNI, Pemerintah desa dan masyarakat dalam mendukung sektor pertanian, khususnya dalam rangka meningkatkan ketahanan pangan di tingkat lokal.

Babinsa Sertu Agus Triono pun berharap, dengan kerjasama yang solid, para petani di Desa Bentangan dapat mengatasi tantangan yang ada dan mencapai hasil yang optimal pada musim tanam mendatang.

“Dengan adanya pendampingan rutin ini, diharapkan dapat tercipta keberhasilan yang lebih besar dalam mendukung ketahanan pangan yang lebih baik di Kabupaten Klaten,” pungkasnya. (Red)